

令和4年度（2022年度）



萩の荘

一関市立萩荘小学校

令和5年 1月 25日
第 20 号 文責:中 村



萩小っ子代表者の挨拶②

～3 学期始業式編～

【3学期始業式・児童会長 6年2組 阿部 碧月さん】



『冬休みの思い出と三学期の目標』

私の冬休みの思い出は読書です。冬休み前にとっても考えさせられる本に出会いました。そして、冬休み中に同じ作家さんが書いている他の本も読んでみたいと思い、借りてみました。今回読んだ本もところどころに伏線が張っており、ミステリー要素が満載でした。また、幸せとは何か、友情とはどういうことかと、とても考えさせられる内容でした。読み終えた後、私の心がすごく複雑になったのを覚えています。

この作家さんの本はあと数冊あるので、ぜひ読んでみたいです。そして、同時にまた新たに好きな作家さんを探してみたいと思いました。

卒業に向けて三学期に頑張りたいことは二つあります。



一つ目は勉強です。六年間の総復習として、特に苦手な歴史を頑張りたいです。一人勉強などで復習したり、間違ったところをもう一度やり直したりして苦手を克服したいです

二つ目は一日一日を大切に過ごすことを心がけたいです。三学期は登校日が少なく、すぐに卒業式が訪れます。この残り少ない小学校生活を、私は担任の先生と友達と毎日楽しく過ごしていきたいです。そして、目の前の課題を精一杯こなし、一日一日を大切に、思い出をたくさん作っていきたいと思います。悔いのない卒業式を迎えられるようにしたいです。

※いよいよ卒業・・・という思いが伝わってきた挨拶でした。6年生みんなも一日一日を大切に、友だちや先生方、そして萩小っ子の弟や妹とステキな萩荘小での思い出づくりをして下さいね♪

6年生、小学校生活最後の「読み聞かせ」が行われました。



いつもとちょっと違う雰囲気と表情で、「●●ズ ワールド」へ入り込んでいた6年生。6年間の読み聞かせをみんなが思い出しながらしみじみと聞き入っていた感じでした♪

5年生、一関工業高校のお兄ちゃん、お姉ちゃん先生の「出前授業」を受けました！とても盛り上がりました！！



本校の卒業生数名を含む電気電子科の生徒 24 名が来校し、「電磁石とは？」「コイルの仕組み」「ILC について」等、盛りだくさんの内容をパワポや様々な実験を取り入れ、ていねいに、楽しく教えてくれました。高校生の態度も立派でしたし、授業を受ける子供たちの姿勢や輝いた瞳もとても良かったです♪

2年生、元気に「健康の森」で校外学習(そり)をしてきました！



天候にも恵まれ、大いに楽しむことができました。「安全第一」のルールをみんなで守り、笑顔で出発し、全員が無事、笑顔で帰ってきました。帰りのバスは、疲れ果てて夢の中でそり遊びをしていた人もいるとかいないとか(笑)

※裏面に岩手日日の新聞記事掲載➡